

# OFENSIVA

ORGANO DE F.E.T. Y DE LAS J.O.N.S.-CUENCA

Publicación BISEMANAL

FRANQUEO CONCERTADO

NUMERO 826

JUEVES 11 DE MAYO DE 1950

CINCUENTA CENTIMOS

## Fue inaugurada la XXVIII FERIA Muestrario Internacional de Valencia

### España será rectora de pueblos por su corazón y sus sentimientos", dijo el Almirante Bastarreche en el discurso inaugural

#### Exhiben sus productos en la Exposición, trece países extranjeros

Valencia.—En nombre y representación de Su Excelencia el Jefe del Estado, el almirante Bastarreche ha dado la bienvenida a esta mañana la FERIA Muestrario Internacional de Valencia, a la que concurren Francia y Suecia, con carácter oficial, e Inglaterra, Estados Unidos, Suiza, Bélgica, Luxemburgo, Holanda, Chile, Italia, Pakistan, Alemania occidental, esta por primera vez, con distintas mercancías. También exhiben productos coloniales Marruecos y Guinea. La participación española es abundante, destacando los muebles de madera, del automóvil, productos hortícolas y olivos, cerámica, artesanía, industrias textiles, etc.

Entre las exposiciones individuales y colectivas concurren 1.032. A las doce de la mañana, en el salón de la feria, presidido por el Sr. Caudillo, se ha celebrado el discurso inaugural, y en la parte exterior, adornada con banderas de las distintas naciones, prestaba servicio la Guardia Municipal Montada. La presidencia estaba ocupada por el almirante Bastarreche y, a su lado, se sentaba el Sr. D. Tomás Sunca; las primeras autoridades de Valencia, representantes de los consulados de las distintas naciones que tomaron parte y de los ministerios españoles en Valencia, el Sr. Comisario de España en Marrue-

mayor entendimiento y más cordial entre nuestros pueblos. En Europa, que tantas pruebas de gran esperanza ha sabido dar, esto puede decirse con la misma sobre el corazón.

Por último habló el almirante Bastarreche, que empezó diciendo que aprovechaba la ocasión para despedirse oficialmente de los valencianos, puesto que el año próximo, por imperativos de la edad, tendrá que pasar a la situación de reserva. Hizo un gran elogio de Valencia y agradeció la presencia de los extranjeros, de las autoridades y del pueblo. Dedicó otro elogio al presidente de la FERIA, Sr. Cordillo, y terminó diciendo que España será rectora de pueblos por su corazón y sus sentimientos. Seguidamente declaró abierta, en nombre de Su Excelencia el Jefe del Estado y Caudillo de España, la XXVIII FERIA Muestrario Internacional de Valencia.

A continuación se interpretaron los himnos nacional y regional, y el Obispo de Cádiz, Sr. D. Manuel Hlopis, bendijo el ferrial, que fué luego visitado por las autoridades e invitados.—Cifra.

## En caso de una guerra, Rusia superará a Norteamérica, en aviación, en las etapas iniciales

### Declaró el Jefe del Estado Mayor de las Fuerzas Aéreas de Estados Unidos

Washington.—El general Vandenberg, jefe del Estado Mayor de las Fuerzas Aéreas, ha advertido que en caso de una guerra, Rusia contará con superioridad aérea en las etapas iniciales de la misma y que los recientes acontecimientos subrayan la necesidad de que los Estados Unidos cuenten con fuerzas aéreas "grandemente alimentadas y fortalecidas". Añadió Vandenberg que los aviadores norteamericanos podrían iniciar una contraofensiva "con

## Ministro libanés en España



El Excmo. Sr. D. Felipe Takla Bey ha llegado a España para firmar un tratado de amistad entre el Líbano y nuestra patria, hecho que ha sido realizado en Madrid. En la foto, el ministro libanés aparece acompañado del ministro de Asuntos Exteriores, Sr. Martín Artajo, que acudió a recibirle al aeropuerto de Barajas.—(SCRIP).

## San Antonio María Claret

Un nuevo santo español ha elevado la Iglesia a los altares en este Año Santo. Antonio Claret nació en Sallent (Barcelona) en 1807 y murió en el destierro en Fontfroide (Francia), después de una vida en la que sobresalieron las amarguras, pues el odio, la calumnia y la persecución le acompañaron gran parte de ella.



Dotado de ardiente vocación misionarial, ejerció la predicación evangélica en Cataluña, Canarias y Cuba. Apóstol de la Iglesia y consejero del Trono (en calidad de confesor de Isabel II) hubo de sufrir algunos atentados contra su vida, en uno de los cuales estuvo a punto de perecer. Su infatigable laboriosidad misionarial le llevó a fundar la Hermandad Apostólica, transformada más tarde en la Congregación de Misioneros Hijos del Corazón de María. Intervino también decisivamente en el Concilio Vaticano, en donde defendió la aprobación del dogma de la infalibilidad del Papa, que por fin sentada el 31 de mayo de 1870. Cinco meses después murió en la Abadía de Fontfroide, perseguido hasta última hora por los republicanos de Narbona, que no le perdonaban su tarea evangélica en los pueblos de la región. En febrero de 1934 obtuvo su beatificación, y el día 7 de este mes su canonización.—(SCRIP).

## Los rusos violan el Derecho Internacional

### No dieron cuenta de la existencia de 300.000 prisioneros nipones

Tokio.—En un documento que tiene más de 5.000 palabras, William Sebald, del Cuartel General Norteamericano en el Japon, acusa a los rusos de violar el derecho internacional, la fe y la burla de los acuerdos internacionales. Sebald dice en su escrito que el hecho de no dar cuenta de la existencia de 300.000 prisioneros de guerra nipones no puede tener más que un efecto sobre el bienestar y la estabilidad política del país, la cesación de la repatriación ha producido intranquilidad y odio. Ha exacerbado las heridas de la guerra y ha hecho que el pueblo japonés considere esto como una calamidad nacional.—Efe.

## La bomba de hidrógeno es sólo una posibilidad

### Si llega a construirse tendrá mil veces más potencia que la atómica

Washington.—Summer T. Pike, presidente interino de la Comisión de Energía Atómica ha manifestado: "Depende de la providencia" que esta Cámara pueda hacer la bomba de hidrógeno, cuya fabricación está aún "entre lo probable y lo posible".

Pike no quiso ampliar esta declaración acerca de los progresos en los esfuerzos de los Estados Unidos por fabricar el arma que algunos hombres de ciencia consideran puede poseer mil veces más potencia destructiva que la bomba atómica.—Efe.

## TRYGVE LIE visitará a Stalin y antes se entrevistará con Vichinski

### La «guerra fría» puede terminar en «auténtica», teme Lie

Zurich.—El secretario general de la O. N. U., Trygve Lie, ha salido en avión para Moscú, acompañado de su secretario particular y de Constantine Zinchenko, ayudante ruso de aquel en la O. N. U.

Lie dijo antes de salir que esperaba entrevistarse con Stalin, pero que antes visitaría a Vichinski, con quien hablará de la situación planteada en las Naciones Unidas por la actitud soviética ante el Parlamento de los delegados chinos nacionalistas en el Consejo de Seguridad.

En los medios políticos de esta capital se pone de relieve que el viaje de Trygve Lie coincide con la conferencia de Londres y se han mostrado escépticos en cuanto al resultado del viaje, sobre la posible modificación de la actitud rusa en la llamada guerra fría. Por otra parte, se sabe que Lie teme que la guerra fría se transforme finalmente en una auténtica guerra, como ha declarado en distintas ocasiones al decir que la situación mundial es ahora más crítica que en ningún momento, desde que terminó la guerra hace cinco años.—Efe.

## Alemania tendrá este año ministros diplomáticos

### Nombrará primero en EE. UU., Inglaterra y Francia

Washington.—En fuente diplomática se manifiesta que se cree que los ministros de Asuntos Exteriores de las tres grandes potencias occidentales decidan que Alemania, antes de fin de año, pueda tener no solo representantes, sino también ministros diplomáticos en Estados Unidos, Gran Bretaña y Francia. También se dice que el ministro británico del Exterior, Bevin, si que oponiendo a que se permita a Alemania la iniciación de un programa de grandes construcciones navales.—

## Ante las próximas elecciones en Turquía

### Se cree que volverá a triunfar el partido Demócrata

Estambul.—La campaña para las elecciones de la Asamblea Nacional ha aumentado en intensidad como consecuencia de la promesa del presidente Ismet Inonu de que Turquía continuará manteniendo fuera de la legalidad al Comunismo. Las elecciones se verificarán el domingo próximo para elegir a 487 diputados, que prestarán juramento el día 22 de este mes. El partido popular republicano con 403 de los 407 puestos en la última Asamblea, se cree que volverá a triunfar en las elecciones próximas. El partido demócrata, que es el más importante de la oposición, cuenta solamente con 33 escaños, pero en la actual campaña se presenta por todas las circunscripcio-

nes menos una. El partido nacional, el más extremista de la oposición, con 10 puestos, se presenta ahora por veintuna circunscripciones. Las candidaturas serán elegidos uno por cada 40.000 electores. El Partido Republicano Popular, en su programa electoral, promete fortalecer la creciente amistad con los Estados Unidos en los campos militar, económico y cultural, reafirma la lealtad a las Naciones Unidas y concede gran importancia a la alianza de Turquía con Francia y Gran Bretaña. El presidente Inonu, en un discurso electoral, ha declarado que la ilegalidad del Comunismo "continuará por razones concebidas de todos".—Efe.

## SUCEDIO ASI...

### BANDA DDE "GANGTERS" PRECOCES

Saint Etienne.—La Policía de Tráfico ha comprobado que un automóvil, al parecer conducido por un jovencito, marchaba con exceso de velocidad y la dirección del vehículo estaba regida con poco acierto, pudo, en refuza persecución, ser detenido el coche en cuestión por la Policía. Se trata de un jefe de "Gangsters" que no tiene más que 16 años y es autor de varios robos y palanquetazos en diferentes villas. Se le ocupó un revolver y municiones, el resto de la banda está formada por muchachos que no tienen más que 16, 17, 18 y 19 años, y todos ellos son naturales de Norne.—Efe.

## Concurso entre Diputaciones Provinciales

Madrid.—El Ministerio de Educación Nacional convoca concurso para la concesión de dos premios de 100.000 pesetas cada uno, a aquellos diputados provinciales que deseen establecer un centro coordinador de bibliotecas para la creación y sostenimiento de bibliotecas públicas en los municipios de su provincia.—Cifra.

ARGEN DE LA LUZ! LOS PECADORES SALVADOS POR SU CIELO MEDIAN SERAN EN EL CIELO VUESTRA DIADEMA DE GLORIA.